

¿Cuándo se podrá jubilar?

Si su cartera tiene 350.000 € o más, debería leer esta guía para planear su jubilación.
fisherinvestments.eu



NoticiasPress.es

Prueba ya Google AdWords - Llega a más clientes

Empieza a anunciar hoy y te regalamos 75€ al invertir tus primeros 25€ google.es



Política Territorial da los primeros pasos para la implantación de un sistema propio de observación meteorológica

[en Sin categoría](#) [diciembre 5, 2017](#) [0 Visitas](#)

La Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad, que dirige Nieves Lady Barreto, ha puesto en marcha la implantación un sistema propio de observación meteorológica que permita mejorar la anticipación y hacer predicciones más localizadas. Lo hace mediante una encomienda a la empresa pública Grafcan para la instalación de una red de sensores en todas las Islas, con un presupuesto total de 600.000 euros y un plazo de ejecución de dos años.

CATEGORÍAS

- Andalucía
- Aragón
- Badajoz
- Bizkaia
- Burgos
- Cáceres
- Cadiz
- Cantabria
- Castellón
- Castilla y León
- Castilla-La Mancha
- Cataluña
- CCOO
- Comunidad de Madrid
- Comunidad Valenciana
- España
- Extremadura
- Galicia
- Guipúzcoa
- Huelva
- Izquierda Unida
- Justicia